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Frühjahrssitzung des SnowSport Teams 

Dienstag, 25.04.2018 

Obleute Lukas Hirschwald (Ski) und Lars Tevort (Snowboard) 

Tagesordnung 

1. Protokoll der letzten Sitzung 

2. Berichte unserer Fahrten 

3. Rückblick auf Events im Winter 

4. Obleutewahlen 

5. Antrag auf Fahrtkostenzuschuss zum Unichamp 

6. Berichte und Besetzung der Arbeitsgruppen 

7. Kooperationen und Ausrüstung 

8. Glühende Kante e.V. 

 

TOP 1) Protokoll der letzten Sitzung 

• Das Protokoll der Herbstsitzung 2017 wurde angenommen. 

 

TOP 2) Berichte unserer Fahrten 

Fortbildung:  

• Eine sehr gelungene Fahrt. 

Ausbildung:  

• Tolle Ausbilder, tolle Ausbildung. 

St Moritz:  

• St. Moritz 1: Geiles Wetter, geile Fahrt. 

• St. Moritz 2: Ruhigere aber gute Fahrt, relative viele Verletzungen. 

Montafon:  

• Tolles Team vor Ort, gute Partys, aber keine Partybeleuchtung. 

Champéry:  

• Es gab Schnee… 
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Davos:  

• Die absolut geilste Fahrt überhaupt. Zwar ne scheiß Rückfahrt, aber sonst der Hammer. 

Les Crosets:  

• Viel Neuschnee und es wurde eine Rampe neben dem Haus gebaut. 

DHM:  

• Sehr cooles Event mit vielen Erfolgen. 

Fahrten im nächsten Winter 

WIR BRAUCHEN DRINGEND NEUE HÜTTEN FÜR DIE ZEIT UM NEUJAHR!!! 

Winterevents: 

TOP 3) Rückblick auf Events im Winter 

• Reibungslose Stimmungsvolle Events. 

• Ein Übungsleiter war da, aber nicht an seinem Platz. 

TOP 4) Obleutewahlen 

• Lukas Hirschwald wird mehrstimmig wieder zum Obmann „Ski Alpin“ gewählt (zwei Enthaltungen). 

• Lars Tevort wird mehrstimmig wieder zum Obmann „Snowboard“ gewählt (zwei Gegenstimmen). 

• Stellvertreter: Fabian Hüllhorst (Ski Alpin) und Juliana Kirchhoff (Snowboard). 

TOP 5) Antrag auf Fahrtkostenzuschuss zum Unichamp 

• Antrag: 

o Es wurden 25% der Platzierungen erreicht. Es gab keine großen Verletzungen. 14 StarterInnen aus 

Aachen, davon 10 SnowSport Team Teamer. 

o 25 € pro Teilnehmer (10 * 25 = 250€) sollen zusätzlich bezuschusst werden, da nicht alle Kosten 

(Fahrtkosten, Startgebühr) über den Fahrtkostenantrag beim Sportreferat gedeckt werden 

konnten. 

• Abstimmung: 

o 2 Gegenstimmen, 25 Enthaltungen, 13 Fürstimmen. Der Antrag ist somit angenommen. 
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TOP 6) Berichte und Besetzung der Arbeitsgruppen 

• Es wird um aktuelle Bilder in der Essbar gebeten! 

• Den Mitarbeitern der Essbar bitte immer Bescheid geben, wann wir kommen. 

• Anselm meldet sich für Instagram und Facebook. 

• Skibörse lief super. 

• Leitfaden: David möchte gerne Infos über die verschiedenen Häuser haben um zu wissen, was dort gut 

und schlecht ist. Die Leitfäden der Extratouren sollen mit in die Sciebo Ordner. 

• Viele Sommeraktivitäten in Planung. 

TOP 7) Kooperationen und Ausrüstung 

• Ab der Saison 2018/2019 werden wir unsere Testski über Salomon beziehen und nicht mehr über Atomic. 

• Auch Testsnowboards werden kommen. 

• Bei der Herbstsitzung soll eine Bestellung für Salomon SnowSport Team Jacken gemacht werden. 

Top 8) Glühende Kante e.V. 

• Dieses Jahr 25 jähriges Jubiläum mit Party. 

• Ein herzliches Dank für die Getränkespende zur Frühjahrssitzung. 
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